

UNA MUJER, NUEVO JEFE NACIONAL DE FALANGE AUTENTICA

MADRID. (Resumen de agencias.)—La nueva Junta Nacional de Falange Española de las JONS (auténtica), represente una nueva concepción de Falange como un partido más democrático, progresista y absolutamente revolucionario, ha afirmado Ana María Fernández-Llamazares Jaume, quinto jefe nacional de este partido, tras su elección en el Tercer Congreso de militantes de FE de las JONS (auténtica), que ha tenido lugar este fin de semana en Madrid.

En relación con la celebración de este Congreso «Hoja del Lunes», de Madrid, publicó el siguiente comunicado del sector de FE (a) de Pedro Conde Soladana, en el que dice que los elegidos en el Tercer Congreso lo han sido entre miembros expulsados de la junta y elementos recién llegados al partido, procedentes de organizaciones del movimiento franquista, al que pertenecieron hasta hace bien poco, salvo dos de más antigua afiliación.

Los militantes de FE (a) a los que se ha querido engañar con falsas informaciones enviadas a la Prensa o radio, han sido convocados por esta jefatura nacional al Congreso Nacional de militantes.